

„LAND ZUM LEBEN - GRUND ZUR HOFFNUNG“

Brot-für-die-Welt-Gottesdienst

Christuskirche Berchtesgaden, 9. Dezember 2012

Der von Diakon Markus Sellner geleitete Brot-für-die-Welt-Gottesdienst stand unter dem Thema „Land zum Leben - Grund zur Hoffnung“. Die Rhythmusgruppe umrahmte den Gottesdienst mit afrikanischen Liedern und Trommelmusik. Konfirmanden zogen mit Diakon Sellner und den Gaben Wasser, Sand und Weihnachtssterne ein.

In der Partnergemeinde Bumila/Tansania entstehen mit Spenden aus unserer Gemeinde Regenrinnenprojekte an den Kindergartendächern Mbori und Mlenga mit riesigen Wassertanks. Damit ist die Versorgung zur Regenzeit mit brauchbarem Trinkwasser für die Familien gewährleistet. Dadurch wird die Arbeit der Frauen wesentlich erleichtert, die sonst 6 bis 10 km zur nächsten Wasserstelle gehen müssen, um ihre Familien mit sauberem Wasser zu versorgen.

Annegret Gaffal



